

Valladolid 16 de diciembre de 1965  
Il. Sr. D. Vicente Botella  
Director de la Caja Municipal de  
Ahorros de VITORIA.

Mi querido amigo:

He tenido una gran satisfacción al saber que mi propuesta de celebrar en Vitoria la PRIMERA REUNION DE ARQUEOLOGIA PALEOCRISTIANA ESPAÑOLA le ha parecido a Vd. bien y está decidido a apoyarnos y a patrocinarnos la reunión.

Dentro de dos días nos vamos a Barcelona para pasar las Navidades, este año un poco tristes para nosotros después de la muerte de mi padre (ep.d.) este pasado mes de agosto.

Mi deseo es, ya, empezar a encargar las ponencias a discutir a los especialistas que deseo asistan a la reunión. Y espero poder hacerlo en estas vacaciones, por ello me permito pedirle a Vd. que tenga la amabilidad de hacer imprimir papel y sobre con un membrete alusivo a la reunión, algo como lo que le dibujo aquí:

 I<sup>ra</sup> REUNION NACIONAL DE ARQUEOLOGIA PALEOCRISTIANA  
VITORIA PRIMAVERA 1966  
UNIVERSIDAD DE VALLADOLID Y CAJA DE AHORROS MUNICIPAL DE VITORIA

Creo debemos poner al Seminario de Arte y Arqueología de la Universidad de Valladolid, como organizadora bajo el patronato de la Caja de Ahorros de la ciudad de Vitoria. Y señalar como fecha, momento, Primavera de 1966, para poder concretar más adelante.

En cuanto regrese a Valladolid, a partir del día 10 de enero señale Vd. una fecha a conveniencia de Vdes. para que yo pueda ir a Vitoria para concretar todos los detalles de la reunión con Vd. explicarle mi plan de trabajo- que deseo sea muy eficiente !!!- y para ultimar todo para la reunión. Además puedo darles una conferencia, como Vd. me dijo por teléfono el otro día sobre el tema que Vdes. deseen, quizá, ya, alusivo a la reunión. Algo así, como "Actualidad de los estudios de Arqueología cristiana en el mundo presente" que nos sirva, ya, un poco de pretexto ante la ciudad de Vitoria y sus autoridades.

Tengo mucho interés en que la reunión tenga una auténtica solera universitaria y a no vincularla a ningún tipo de instituciones (Seminarios, etc..) mas que a la Universidad de Valladolid y a la Obra Cultural de la Caja de Ahorros. Supongo lo comprenderá Vd. perfectamente ya que quiero que tenga una amplitud de miras total por encima de grupos distintos, de manera que podamos darle la mayor eficacia que deseo de esta reunión, que en el fondo no es más que una preparación del Magno Congreso Internacional de Arqueología Cristiana que se celebrará en Barcelona dentro de 4 años. Creo que de Vitoria puede salir muchas de las ponencias y aportaciones al de Barcelona, en el cual voy a tener que jugar un papel muy activo por mi dedicación, precisamente, a esta época de investigación

Mi dirección de Barcelona es Calle Montcada 33.2º2ª, Barcelona

Con mis mejores deseos de felicidades para las próximas fiestas le saluda su afino. y buen amigo

*Conjuntamente a los padres de su esposa, a la (su madre) recuerda con todo afecto*